☆初めての恩田スポーツフェスティバル☆

Ⅰ年生は、初めての恩田スポーツフェスティバルで、何をするにも「楽しい!」「すごい!」とわくわくしながら 練習をしていました。ダンスの練習では、Ⅰ年生の代表児童がダンス先生となり、中心となってチームのダンスを教 えたり、隊形移動をしたりしました。また、種目名や放送委員の放送原稿も考えました。そんな、ダンス先生に恩田

【ダンス先生の感想】

- ○みんなで、ニコニコ笑顔でダンスが踊れて楽しかった!
- ○かけっこで一位を取れてうれしかった。
- ○かけっこで6位、白も負けちゃったけど、ダンスでみんなで力を合わせたからよかった。
- ○かけっこで一生懸命走れて楽しかった!
- ○みんなのお家の人たちに、かっこいいダンスを見せられてうれしかった。
- ○踊るときドキドキしたけど、楽しくできた。
- ○初めての恩田スポーツフェスティバルで勝てたからうれしかった。

スポーツフェスティバルはどうだったか、インタビューしました!

- ○かけっこで一位を取れたから、来年も一位を目指してがんばりたい。
- ○お家の人にがんばっている姿を見せられたからうれしかった。
- ○初めての恩田スポーツフェスティバル、全力でがんばれたからうれしかった。





